

いっぱくふつかけんしゅうりょこう 一泊二日研修旅行

in 2018

9月27日～28日にかけて一泊二日の研修旅行を行ってきました。

僕は旅行係としてどこを観光するかなどをみんなと話し合いました。行き先は伊豆に決め、一日目は土肥金山、二日目は沼津港に行ることにしました。あと、みんなに配るおしりのチケットも決めるのも頑張りました。

当日は、高根道路の渋滞などで移動が大変だったけど、伊豆フルーツパークで食べた「しらす釜まし寿膳」は美味しいかったです。土肥金山では本物の金塊を見ることが出来て嬉しかったです。

二日目は、沼津港で新鮮な海鮮丼を食べてお土産をいっぱい買いました。

9月でも暑かったけど、とても楽しい研修旅行でした。

**とい きんぎん
土肥金山**

2018年9月27日～28日にかけて一泊二日の研修旅行を行ってきました。幸い雨は降ってはいなかったけど、暑さ空でした。

今日は、西伊豆フルーツパークで、風景を取りました。次に土肥金山へ向かいました。

行けため、時間があまり取れなくてお土産を買う時間が無かつたけど、食事はそれなりに美味しかったです。次に行った土肥(土肥金山)はええとだいたい、お土産は美味しいです。

江戸時代に使われた金山だそうです。そこでは案外と自由な時間があつづくつくり見てきました。

その後ホテル(ホテルクリスマスルビュ)に行って夕食まで入浴・露天風呂を楽しめました。露天風呂はとても気持ちいい時間でした。

二日目でもあいにくの雲の空で露天風呂を見ることはできませんでした。バスで二日目の目的地「沼津港・深海魚介旅館」に向かいました。

1回目に行った人達から「両手を見るのは時間に厳しいよ」と言われていたので、お土産をしながら昼食場所(車いすでも入れる所)を探し、メイン通りから日本外れた寿司屋さんに入りました。ネタは美味しいこともあってとても美味しい、何よりもつけあわせで出た漁師味噌汁は本当に美味しいかったです。そのまま漁港でゆっくりと食事をしてバスに戻り、時間通り出発できました。

帰りの東名高速は、渋滞・事故も無く予定通り帰りました。

**ほざー ぼうごく
バザー報告♪**

9月15日(土)に桜丘高校で行われた「桜高祭」に参加しました。

僕は学生会の担当だったので、8月に桜丘高校の生徒さんが来てくれた時に一緒に考えたオリジナルデザインのプレスルーツを作りを頑張りました。

当日は、最初はなかなか売れなかったけど、お昼を過ぎた頃からお客様さんが増えてきて、持っていたプレスルーツや松ぼっくりリリー、手芸のティッシュケースなどがよく売りました。なかでもティッシュケースが人気で、たくさん売っていました。

桜丘高校の生徒さんたちともたくさん交流できたので良かったです。また来年も参加したいと思います。

**かんせんじょう よぼうたいさくこうさ
感染症予防対策講座**

2018年10月30日(火)に「感染症対策予防講座」を行いました。

新しいスタッフも増え、一つ一つ確認をしながら、模擬体験訓練、ピエールでの基本学習、手洗いティッカーやでの手洗い練習をみんなで協力しながら行う事が出来ました。

手洗いの練習では、きちんと手を洗っていても細かいところまで洗えてなく、自分の手の汚れの多さに驚いていたりました。

今後は、インフルエンザやノロウイルスにかからない様に、手洗いやうがいを意識して行ってみたいと思います。

10月20日、「ほどがや区民祭り」に参加しました。

会場は、作業所の出店を始め、人気の飲食店、体験ブース、プラズマバンドの演奏など、魅力のあるイベントで一杯でした。

多くの方の来場があって、希望の家一式でも手芸品、マット、革製品、木工、お餅など好評を頂きました。

貴重な経験ができた、実りある一日となりました。

~ ~ 上菅田T.Aバザーに参加しました！ ~ ~

10月19日(土)上菅田特別支援学校T.Aバザーに参加しました。当日は、小雨が降っていたのでお客様が来てくれるかな~と思っていたが、たくさんのお客さんが来てくれました。自主製品は松ぼっくりリリーや手芸品がたくさん売されました。販売さんもたくさん来てくださいました。

10月2日(火)赤い羽根共同募金に参加しました。

とても暑いでしたが、頑張って呼びかけたので、たくさんの方が募金をしてくださいました。ドラえもんの缶バッヂが可愛かったです。

平成30年度 姫子小地域防災拠点訓練

10月14日(月)に姫子小地域防災訓練に参加してきました。

内容は、グランドにて避難区分割り出しシミュレーションの実施、避難訓練、火災警報器の操作訓練、車椅子体験、応急給水訓練が行われていました。

校舎のドアを使おうとした時、スリップがある道とない道があつてトイレに行くのが少し大変でした。全部の入り口にスロープがあればいいのになあと思いました。

12月になって本格的に寒くなってしまったね。

皆さん、空気も乾燥しているし、風邪などには十分気を付けてくださいね。

さて、12月に言えばクリスマス。私は毎週日曜日に通っている教会のクリスマスの催しが今からとっても楽しみです。

今年も大変お世話になりました。年末もどうぞよろしくお願いします。